
学校運営協議会 

令和６年度第３回学校運営協議会 

 〇開催日時 令和７年２月１７日（月）１６：００～１７：００ 

 〇開催場所 佐川高等学校 会議室（本館１F） 

 〇出席委員 濵田 陽治（佐川町教育長） 

織田  誠（越知町教育長） 

黒川 一彦（仁淀川町教育長） 

中嶋 晶久（日高村教育長） 

岩本 敏彦（日高村佐川町学校組合教育長） 

渡邉 紀 （元佐川高校校長） 

横田ちえみ（ＰＴＡ副会長） 

森  隆彦（佐川高等学校長） 

〇会次第 

（１）開会 

（２）校長挨拶 

（３）協議事項 

   ・令和６年度 学校経営計画・学校評価について 

・令和７年度 学校経営計画・学校評価について  

（４）報告事項 

①令和６年度 学校評価アンケート集計結果について 

②本校の生徒支援・学習支援について 

③ その他  

（５）閉会 

 

●協議及び質問意見の概要 

・学校経営計画について、本年度の学校評価アンケートから見られる問題点や課題につい

て委員から意見をもらい、本年度の学校評価を項目別に示した。また本年度の実績を踏

まえ、来年度の重点目標や評価指数、具体的な取組内容等について説明した。 

●報告事項及び質問意見の概要 

・家庭学習時間（授業外学習時間）は学年が上がるにしたがい減少していること、また、

「地域に貢献したい」項目も同じ傾向を示していることを指摘された。本校としても

「さくら咲くプロジェクト」を進めてはいるが、これが卒業後につながる活動にならな

ければいけないと感じている。 

・学校評価アンケートの結果でも授業改善の必要性がわかった。教員は取り組んでいると

思っても、生徒に伝わり、成果として表われないといけない。 

・学校としては今後も、「生徒支援の側面からの授業」「困っている生徒の支援を考える支

援会のあり方」に取り組み、現在、高知大学教職大学院に研修に出て、今年が２年目の

本校教諭を中心として、校内研修、研究授業を進めていることを説明した。 

・保護者委員より「中途退学者の減少」について問題提起をいただいた。本校に入学して

くれた生徒を、様々な支援をして卒業させて、進路につなぐことの重要性を再確認した。 


